

Juanjo Conejero, nuevo Embajador Moro de Elda

04/11/2023



Juanjo Conejero, a la izquierda, es el nuevo Embajador Moro | J.C.

Durante la entrega de premios del concurso anual de gachamigas, que se celebró ayer sábado, organizado por la Comisión de Alardos y Embajadas de la Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos de Elda, se dio a conocer el nombre del nuevo Embajador Moro, Juan José Conejero Serna, festero que sustituye en el cargo al Cadí [David Juan Monzó](#) y que se estrenará en las próximas fiestas del mes de junio de 2024.

Juanjo Conejero tiene 33 años de edad y pertenece a los Moros Marroquíes desde su nacimiento, una comparsa que tras 80 años de fiesta es la primera vez que aporta un Embajador. Conejero ostentó la capitanía de su comparsa en el año 2013 junto a su hermana María

Salud como abanderada.



Juanjo Conejero se emocionó al conocer que es el nuevo Embajador Moro de Elda | A. J.

Conejero llegó a la Comisión de Alardos y Embajadas al concluir las fiestas de 2017, y desde el año 2018 hasta la actualidad ha desempeñado la función de centinela del bando moro: "Estoy muy contento, ha sido una gran sorpresa porque no me esperaba que se hiciera público hoy" declaró muy emocionado tras desvelarse su nombre ante los asistentes al almuerzo festero.

Ganadores del concurso de gachamigas

Por otro lado, una veintena de gachamigas se presentaron al concurso anual que organiza la Comisión de Alardos y Embajadas de Elda. La escuadra Churumbelas, de la comparsa de Contrabandistas, ganó el premio del bando cristiano. La escuadra Auténticos, de la comparsa Moros Realistas, el premio del bando moro, mientras que la vencedora absoluta de todas las gachamigas presentadas a concurso fue la denominada Capitanes 2023.



Los ganadores de la mejor gachamiga son moros Realistas | A. J.

En el transcurso del almuerzo festero, todas las comparsas se trasladaron acompañadas por la colla de los Moros Realistas a la ermita de San Antón para efectuar el tradicional saludo al patrono de los Moros y Cristianos de Elda en medio de un ambiente alegre y festivo.



En el almuerzo festero destacó el buen ambiente | A. J.